

BASF, qui a fait l'acquisition de Polysar Latex, Division de Sarnia (Ontario) en 1988, a décidé de placer 35 millions \$ dans l'usine Polysar d'Arnprior (Ontario) qui fabrique du fil de nylon et des agrafes pour l'industrie du tapis.

Volkswagen a investi 10 millions \$ dans la construction d'un centre de distribution et de formation à Coquitlam (C.-B.).

Principaux investissements de la RFA, par province

Québec

De sa filiale de Pointe-Claire qui compte 157 employés, Bayer fournit des produits chimiques aux industries canadiennes du textile, de l'automobile et du papier. Hoechst AG fabrique des produits pharmaceutiques, des résines et des solutions colloïdales à Varennes. Suite à l'acquisition de Bio-Mega (Laval) en 1988, Boehringer Ingelheim s'est lancée dans des activités de recherche et de développement et est devenu la deuxième entreprise du Canada en ce domaine.

Siemens qui, au Québec seulement a 770 employés, fabrique des commutateurs électriques, des panneaux de commandes pour les moteurs et des tableaux de distribution, à Drummondville et à Pointe-Claire.

VAW est à la tête d'un consortium international qui construira une fonderie d'aluminium de 1,6 milliard \$ à Sept-Îles. La société Kunz de Gschwend a annoncé la construction à Berthierville (Québec) d'une usine de fabrication de panneaux d'agglomérés et de papier peint évaluée à 80 millions \$.

Colombie-Britannique

Une succursale de Daimler Benz AG à Burnaby, emploie 500 travailleurs pour le montage et l'entretien de camions. Deux succursales de Dyckerhoff & Widmann ont un chiffre d'affaires de 6 millions \$ dans le domaine de la distribution de systèmes techniques brevetés pour la construction de tunnels, mines et ponts.

Metallgesellschaft participe à trois entreprises minières et se consacre à la transformation de matières premières. Siemens fabrique à Burnaby, et distribue des instruments auditifs et a un chiffre d'affaires annuel de 5 millions \$. En 1989, Volkswagen a investi dans la construction d'un centre de distribution et de formation à Coquitlam.

Ontario

En Ontario, les entreprises de la RFA s'intéressent surtout à l'industrie chimique, aux produits électriques et, ces dernières années, aux pièces automobiles. Leichtmetallwerk Karl Wirth (Ronal du Canada) fabrique des roues en aluminium à Stevensville, et Ed Scharwaechter GmbH & Co. KG (Edascha du Canada) a investi 41 millions \$ à Niagara Falls dans une usine de fabrication de charnières automobiles. En outre, Continental emploie 750 travailleurs à Barrie pour la fabrication et la distribution de pneumatiques et de tuyaux en caoutchouc. BASF fabrique à Brampton des peintures et enduits pour l'industrie automobile.

Bayer a récemment fait l'acquisition de la Polysar Rubber Division de Nova Corporation de l'Alberta, au prix de 1,48 milliard \$. Elle a aussi le contrôle de l'usine de fabrication de Polysar à Sarnia (Ontario).